

Güstrow, 4. Juli 2023

## Presse-Einladung

# Verstärkung für die Polizei in MV

## Zeugnisübergabe und Ernennung am 7. Juli 2023 in Güstrow

96 Frauen und Männer haben die Polizei-Ausbildung an der Fachhochschule in Güstrow erfolgreich abgeschlossen. Pressevertreter/-innen sind herzlich eingeladen, die Zeugnisübergabe und Ernennung zu Polizeimeisterinnen und Polizeimeistern auf Probe am 7. Juli 2023 ab 10:00 Uhr im Festsaal der Fachhochschule zu begleiten, bei der Innenminister Pegel die Festrede halten wird.

Die 27 Frauen und 69 Männer begannen ihre Ausbildung im August 2021. Zuvor haben sie sich in einem Auswahlverfahren – bestehend aus einem Diktat, einem kognitiven Leistungstest und einem Sporttest sowie einer ärztlichen Untersuchung zur Feststellung der Polizeidiensttauglichkeit und einem Vorstellungsgespräch – erfolgreich gegen ihre Konkurrenz durchgesetzt. 931 Personen hatten sich für einen Ausbildungsstart im August 2021 beworben. In der zweijährigen Ausbildung wurden sie sowohl praktisch als auch theoretisch auf ihre Tätigkeit im mittleren Polizeivollzugsdienst in Mecklenburg-Vorpommern vorbereitet.

Zur feierlichen Verabschiedung der Absolventinnen und Absolventen werden neben den Angehörigen viele Gäste aus der Landespolizei, dem Innenministerium und der Region erwartet. Innenminister Pegel wird die Jahrgangsbetenehrung und die Ernennung der Polizeimeisteranwärter/-innen zu Polizeimeistern/-innen auf Probe vornehmen sowie gemeinsam mit Herrn Dr. Metzger (*Direktor*), Frau Hofmann (*Fachbereichsleiterin Polizei*) und Herrn Hoffmann-Ritterbusch (*Inspekteur der Polizei*) die Zeugnisse, Ernennungsurkunden und Schulterstücke überreichen.

„Der Ausbildungsjahrgang 2021 war ein in vielerlei Hinsicht besonderer Jahrgang. Zum einen, weil er wegen Einstellungen im August und (*neu*) Oktober erstmalig zwei Teiljahrgänge umfasst und zum anderen, weil er aus vielen engagierten Personen besteht“, lautet das Resümee von Dr. Stefan Metzger.

„16 Anwärterinnen und Anwärter haben das Ausbildungsziel nicht in der regulären Ausbildungszeit erzielt. Sie werden hoffentlich in wenigen Wochen durchstarten können“, so Dr. Stefan Metzger weiter.

Der Dienst beginnt für die Polizei-Absolventinnen und -Absolventen im August 2023. Gut die Hälfte von ihnen verstärkt die Bereitschaftspolizei MV an den Standorten Schwerin, Waldeck und Anklam. Die zweite Hälfte wird den acht Polizeiinspektionen im Land zugeordnet.

### **Hintergrund zum Ausbildungsjahrgang 2021**

Der Einstellungsjahrgang 2021 besteht aus zwei Teiljahrgängen: Der A-Jahrgang, den wir am 7. Juli 2023 verabschieden, wurde zum regulären Einstellungstermin (August / vereinzelt September) und der O-Jahrgang nach einer zweiten Bewerbungsrunde im Oktober / November 2021 eingestellt. Hintergrund der erneuten Einstellung war, dass nicht alle Plätze im 1. Anlauf besetzt werden konnten.

### **Zahlen**

Derzeit absolvieren 1.094 Personen ein Studium oder eine Ausbildung an der Fachhochschule in Güstrow. Davon entfallen ca. 630 auf den Fachbereich Polizei. Weiterhin ist die Fachhochschule die zentrale Tagungs- und Fortbildungsstätte für den öffentlichen Dienst im Land, im Jahr 2022 zuletzt mit knapp 8.300 Teilnehmenden. Mit aktuell 225 Beschäftigten ist die Fachhochschule eine große Arbeitgeberin in der Region.

### **Ansprechpartnerin für die Öffentlichkeit / Presse allgemein & Anmeldungen zur Veranstaltung am 7. Juli 2023**

Daniela Hett | FHöVPR M-V

[d.hett@fh-guestrow.de](mailto:d.hett@fh-guestrow.de)

0385 588 70-101